

# Iniciativa para Cuenca Caribe no está perdida

Washington, Dic. 23 (AP). El presidente Ronald Reagan, insistió hoy en que la "iniciativa para la Cuenca del Caribe" (ICC), no está muerta, y renovó su promesa de que la reintroducirá al nuevo Congreso tan pronto se instale en enero.

Reagan se había quejado anoche ante un grupo de embajadores latinoamericanos de las dilaciones parlamentarias que frustraron su iniciativa.

"¿Cuál es el apuro?", dijo a la defensiva el senador demócrata por Louisiana, Russel Long, que encabeza la oposición a la ICC. "La podremos considerar el año entrante cuando disponderemos de más tiempo para analizar sus detalles".

Los medios parlamentarios consideran que los problemas del primer magistrado para sacar adelante la ICC refleja las dificultades creadas por su propia política económica interna.

## Intensifican búsqueda hija Pdte. de Honduras

Guatemala, Dic. 23 (UPI). Fuerzas gubernamentales guatemaltecas intensificaron la búsqueda casa por casa de la hija secuestrada del presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, mientras los familiares dicen no haber recibido noticias de los rebeldes que habían prometido liberarla.

Una serie de periódicos en Centroamérica y México publicaron ayer una declaración izquierdista de 12 páginas en la que se condena al "imperialismo" norteamericano, accediendo así a la única demanda

planteada por los captores para poner en libertad a Judith Xiomara Suazo, de 33 años, secuestrada en ciudad de Guatemala el 14 de diciembre.

Los individuos armados que realizaron el secuestro se han identificado como miembros del hasta ahora desconocido Movimiento Revolucionario del Pueblo, un grupo izquierdista.

"El imperialismo tuvo la necesidad de instaurar la fachada civil e implantó a Roberto Suazo Córdova en los planes de intervención, invasión y agresión", afirmó el manifiesto.

"El imperialismo norteamericano, en unidad sangrienta con los grandes ricos y sus ejércitos genocidas, es el causante de la situación de crisis económica, política y so-

Reagan propuso a la ICC con el propósito de dar un mayor dinamismo a la economía de los 28 países y dependencias participantes como un medio de alentar su estabilidad social ante los embates de la subversión comunista.

Sin embargo, para abatir las presiones inflacionarias en el frente interno, Reagan se había embarcado paralelamente en una política que ha creado un desempleo del 10,8 por ciento. Los dirigentes laborales estadounidenses están disgustados pues es la tasa más alta que se registra

Pasa a la página 37

**SOBRE CUENCA DEL CARIBE.** Washington, Dic. 23 (AP). El presidente Ronald Reagan habla hoy a los embajadores de la OEA, a quienes convocó para referirse al hecho de que el Congreso no aprobó la iniciativa para la Cuenca del Caribe. Explicó que el próximo año continuará su esfuerzo en favor de la región.

## FMI da \$3,900 millones de asistencia a México

Washington, Dic. 23 (Latin-Reuters). El Fondo Monetario Internacional aprobó hoy un programa de asistencia por 3.900 millones de dólares para México, dijeron fuentes monetarias.

El comité ejecutivo de la agencia prestataria internacional, que debe dar su aprobación final a todos los paquetes de asistencia, estaba revisando los detalles

del programa para garantizar que llevaría a una reforma de la economía mexicana.

Fuentes monetarias dijeron que el FMI, que ayuda a los países miembros afectados por problemas en la balanza de pagos, impondría estrictas condiciones para el crédito a tres años.

Habría una revisión

Pasa a la página 38

## Bomba daña consulado Israel en Australia

Sydney, Australia, Dic. 23 (AP). Dos personas resultaron heridas hoy a causa de la explosión de una bomba en el consulado israelí en esta ciudad, informó la policía.

El artefacto detonó a las 14:00, hora local, en el séptimo piso del consulado, situado en un edificio del distrito metropolitano de King's Cross.

Una mujer fue hospitali-

zada con heridas graves a una mano, dijo la policía. No trascendió inicialmente la naturaleza de las heridas de la otra víctima.

Las autoridades acordaron el edificio, que resultó seriamente dañado por la potencia de la explosión, y en un primer momento no se pudieron establecer otros detalles del

Pasa a la página 35

## 1983 será "Año Santo" para todo el mundo

Ciudad del Vaticano, Dic. 23 (UPI). El Papa Juan Pablo II anunció hoy que el Año Santo, que empezará en marzo próximo, será celebrado no solamente en Roma, sino en "cada iglesia local" alrededor del mundo y que el nuevo Código Canónico será puesto en vigencia en enero.

El Pontífice formuló el anuncio en su tradicional

mensaje de Navidad a los cardenales, sacerdotes, y otros funcionarios que trabajan en el Vaticano. El secretario de Estado del Vaticano, cardinal Agostino Casaroli y otros 27 cardenales asistieron a la ceremonia realizada en el Salón Consistorial del Palacio Apostólico.

Pasa a la página 37

## España libera armas de Argentina para Irán

Madrid, Dic. 23 (Latin-Reuters). Autoridades españolas liberaron hoy un cargamento de armas retenido, con destino a Irán, que llegó a Madrid procedente de Argentina con rútuos falsos, dijo un funcionario de la cancillería.

Agregó que el cargamento, que incluía 5 mil pistolas fabricadas bajo licencia en Rosario, a 200 kilómetros al norte de Buenos Aires, y 60

ametralladoras pesadas sin identificación, recibió el permiso de salida hacia Teherán con todos sus papeles en regla.

El funcionario dijo que la autorización fue otorgada tras contactos entre funcionarios españoles y la embajada iraní en Madrid haciendo que se desvanecieran previas especulaciones de que las armas

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FALLECE.** Nueva York, Dic. 23 (AP). Jack Webb, detective de la conocida serie televisiva "Dragnet" murió hoy, por un ataque cardíaco en su apartamento de Hollywood. Nació en California el 2 de abril de 1920.

## Sube impuesto a gasolina en E.U.

Washington, Dic. 23 (AP). El Senado aprobó hoy un aumento de cinco centavos de dólar en el impuesto a la gasolina para reparar el deteriorado sistema de carreteras, clausurando así el 97 Congreso con un triunfo para el presidente Ronald Reagan.

Tras superar un intento de último momento por parte de senadores conservadores para sabotear el proyecto de ley, el Senado sancionó el incremento por 54 votos contra 33 y lo envió a Reagan para la firma presidencial.

La medida aumentará 0.09 dólares el galón (unos 2 centavos por litro) el impuesto federal, que es de 0.04 dólares desde 1959. Los Estados, libres para imponer impuestos adicionales, establecen un gravamen

Pasa a la página 38



**CONTINUAN PROTESTAS.** México, Dic. 23 (AP). Una parte de los periodistas mexicanos que se reunieron hoy, junto al monumento "Angel de la Independencia", para protestar contra la censura que desea implantar el gobierno. Sostienen retratos de Francisco Zarco, quien fuera un gran defensor de la libertad de prensa, el siglo pasado.

# Intentan resolver conflicto en C.A.

Las Manos, Honduras, diciembre 23 (AP). Representantes de los ejércitos de Nicaragua y Honduras se reunieron en esta localidad en la frontera entre ambos países para tratar de solucionar las diferencias existentes desde 1979, se informó oficialmente hoy.

Voceros gubernamentales dijeron que altos oficiales del Ejército Popular Sandinista y de las Fuerzas Armadas de Honduras acordaron en principio un mecanismo aún no detallado para impedir la repetición de incidentes armados territoriales y marítimos.

Esa situación ha puesto tensas en varias oportunidades de los últimos tres años las relaciones entre las dos naciones, que se han acusado mutuamente de choques fronterizos, violaciones al espacio aéreo, secuestro de campesinos y atropellos diplomáticos.

El problema ha llegado al extremo de que los gobiernos han retirado en tres ocasiones a sus embajadores en Managua y Tegucigalpa para evitar eventuales daños a su integridad física.

Los voceros señalaron que la entrevista

Pasa a la página 38



**ANUNCIA AÑO SANTO.** Ciudad del Vaticano, Dic. 23 (AP). Los miembros del Sacro Colegio de Cardenales escuchan hoy, el mensaje tradicional de fin de año que dirige el Papa Juan Pablo II, sobre la condición de

la Iglesia Católica en el mundo. El Pontífice anunció que el próximo año será declarado "Año Santo" para todo el mundo, a partir de marzo.